



CULTURE

Les aînés à Barbizon

Dans le cadre des sorties culturelles offertes 2 fois par an par la Ville de Serris, les aînés se sont rendus à Barbizon le vendredi 12 avril dernier.

Mis en ligne le 19 avril 2019



[Les aînés à Barbizon]

Dans le cadre des sorties culturelles offertes 2 fois par an par la Ville de Serris, les aînés se sont rendus à Barbizon le vendredi 12 avril dernier.

Près de 60 personnes accompagnées de Dominique Brunel-Cabaud, Adjointe au Maire, ont visité la maison-atelier Théodore Rousseau et profité d'une visite guidée des rues de ce célèbre village de peintres avant de profiter d'une pause gourmande dans une crêperie.

Serris au service de ses aînés

